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井戸端カフェ 参加者からの感想

〇学校に行けなくても、生きる力を身に付けさせたり、得意なことを見つける
ことが大切なんだと気付くことができました。
〇口に出してなかなか相談できない話題だったので、また開催してほしいです。
〇自分の子供が基準になっていたので、別の見方ができた。
〇同じような境遇、考え方のみなさんと話をしたり聞いたりすることができて、
とても参考になりました。
〇支援先がない！という事も、学校に頼らない視点ももつことができました。
〇色々な特性がある。まだまだ知らない事がいっぱい。
〇みなさんの顔がよく見えて話しやすかったです。
〇他の人の話が聞きやすかったし、顔をしっかり見ながら話せたのは良かった
と思います。お茶を飲みながらも良かったです。
〇あったかい感じがしたので良かった。

今回は当事者とそのご家族を対象に行い、父親1名、母親11名の参加がありました。
最初に赤磐市障害者自立支援協議会(ピーチネットあかいわ）の目的や大切にしたいことを共有しました。
自己紹介とそれぞれの思いを話した後、坂口真知子氏より話題提供があり、グレーゾーンと思われる子どもたちの
生活について語り合う場をもちました。今後も開催してほしい、定期的に開催してほしいとの要望が上がりました。

令和6年度 第2回まちづくり部会
『グレーゾーンと思われる子どもたちの生活について語り合おう』

令和6年12月14日 in 中央図書館

坂口真知子氏
ご自身のさまざまな子育ての
経験や考え方を紹介してくだ
さいました。

印象に残った
言葉や
つぶやきを
言葉にして
書き出しました


